

2025年2月13日

ワイズメンズクラブ京都部
各クラブ会長 様

京都 YMCA 国際協力専門委員会
委員長 松村 康弘
公益財団法人 京都 YMCA
総主事 加藤 俊明

「2024 年度京都 YMCA バザー」ご参加、ご協力へのお礼

謹啓 向春の恵みのもと、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。平素より、京都 YMCA の諸事業にご理解とご協力を賜っており、感謝申し上げます。

さて、この度は京都 YMCA バザー開催にあたり、皆様には飲食屋台出店、バザー商品提供等ご協力を賜りありがとうございました。今回、京都部の8クラブに飲食の提供をしていただき、多くの方々にバザーの販売品の提供を頂きました。

強い寒波の来襲により寒さも厳しく朝から少し雪模様で、当日の来館者が少なくなるのではと心配されましたが、昼前から天気も良くなり、お蔭様で多くの方にご来場いただき盛況のうちに終えることができました。ピンクシャツデーのポスター展に応募いただいた小学生のご家族や保育園の卒園児も保護者と共に来館するなど、昨年を上回る来場者を得ることができたのではないかと思います。

今回、能登半島地震の被災地支援として輪島塗の販売の方にも来ていただく予定でしたが、大雪のため北陸道が通行止めとなり、残念ながら来ていただくことは叶いませんでした。しかし、ボランティアグループ YMCA こおろぎや京都 JOCS にも出店いただき、地域の児童館にも子どもの遊びコーナーを担当していただくなど YMCA に関わる諸団体にも協力いただき盛り上げていただきました。

バザーの収益としては、昨年（約 22 万円）を上回る、26 万円を超える収入となりましたことをご報告させていただくと共に、ご協力に厚く御礼申し上げます。

皆様のご協力により YMCA 会員活動が地域への更なる浸透を遂げ、多くの方々の「見つかる、つながる、よくなっていく」働きに寄与していますことを感謝申し上げ、ご報告ならびに御礼とさせていただきます。

敬具